

# SIARAN PERS

TANGGAL 26 NOVEMBER 2024

## KESIAPAN MENGHADAPI TANTANGAN CUACA PADA PENGAWASAN TAHAPAN PEMUNGUTAN SUARA PILKADA 2024

Pesawaran – Badan Pengawas Pemilihan Umum (BAWASLU) Kabupaten Pesawaran mengingatkan pentingnya kesiapan menghadapi tantangan cuaca pada hari pemungutan suara Pilkada serentak tahun 2024 di Kabupaten Pesawaran, yang dijadwalkan berlangsung pada 27 November 2024. Kondisi cuaca ekstrem seperti hujan deras, angin kencang, dan potensi bencana alam seperti banjir atau tanah longsor dapat memengaruhi kelancaran distribusi logistik, akses ke Tempat Pemungutan Suara (TPS), serta partisipasi pemilih.

Berdasarkan pemetaan yang dilakukan, terdapat sejumlah TPS yang berada di wilayah rawan bencana atau sulit dijangkau. Tantangan geografis dan cuaca menjadi perhatian khusus, terutama di daerah yang sering terdampak banjir musiman atau aksesnya bergantung pada kondisi jalan.

Pentingnya langkah antisipatif dari semua pihak, termasuk penyelenggara Pilkada, pemerintah daerah, dan aparat keamanan, untuk memastikan proses Pilkada tetap berjalan lancar meskipun menghadapi kendala cuaca.

Langkah strategis menghadapi tantangan cuaca:

1. Pemetaan dan Antisipasi TPS Rawan:

Melakukan identifikasi TPS yang sulit dijangkau atau berpotensi terdampak cuaca ekstrem. Hal ini akan menjadi dasar untuk perencanaan distribusi logistik dan pengawasan.

2. Perencanaan Logistik:

Memastikan logistik Pilkada tiba di TPS sesuai jadwal, dengan prioritas untuk daerah yang sulit dijangkau. Penyediaan perlengkapan tambahan seperti tenda dan plastik pelindung dokumen di TPS rawan banjir juga menjadi bagian dari mitigasi.

3. Koordinasi dengan Pemangku Kepentingan:

Melibatkan dinas terkait seperti pemerintah daerah setempat dan aparat keamanan untuk mendukung distribusi logistik dan memastikan aksesibilitas TPS tetap terjaga.

4. Pengawasan Lapangan:

Jajaran Panwaslu Kecamatan, Pengawas Kelurahan/Desa (PKD), dan Pengawas TPS akan dikerahkan untuk memastikan pelaksanaan tahapan Pilkada sesuai aturan, meskipun dalam kondisi cuaca kurang mendukung.

5. Edukasi dan Informasi Kepada Masyarakat:

Mengedukasi masyarakat agar tetap dapat menggunakan hak pilihnya meskipun kondisi cuaca kurang bersahabat. Hal ini dilakukan melalui sosialisasi langsung maupun media sosial.

Peringatan dan langkah antisipasi yang disampaikan oleh Bawaslu Kabupaten Pesawaran diharapkan mampu memastikan pelaksanaan Pilkada di seluruh TPS di Kabupaten Pesawaran tetap berlangsung secara lancar, jujur, dan adil. Hal ini sejalan dengan semangat demokrasi yang menjadi dasar dalam perjalanan demokrasi di Bumi Andan Jejama.

**KETUA  
BAWASLU KABUPATEN PESAWARAN**

**dto,**

**FATIHUNNAJAH**

Narahubung:

Nama : Mutholib

Jabatan : Anggota Bawaslu Kabupaten Pesawaran (Koordinator Divisi Pencegahan, Partisipasi Masyarakat dan Humas)

No. HP : 0882 6974 1670